

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 8. Mai 2010

CODE: 100344/egu

Solothurn: Dürrbach verfärbt

Eine Passantin stellte am Freitagnachmittag beim überqueren der Dürrbachbrücke fest, dass das Wasser im Bach eine rote Färbung hat. Diese Feststellung meldete sie dann um 13.40 Uhr der Kantonspolizei. Beim Eintreffen der Patrouille war das Wasser immer noch Rot. Einen Geruch des Farbstoffes konnte durch sie nicht wahrgenommen werden. Offensichtlich haben auch die Fische durch Farbstoff keinen Schaden genommen. Durch die Ebenfalls ausgerückten Angehörigen des Amtes für Umwelt (AfU) wurden Wasserproben aus dem Bach entnommen. Durch sie werden weitere Analysen und Abklärungen getätigt.